
Subject: Warum wird Propecia nicht billiger?
Posted by Christian24 on Tue, 21 Apr 2009 11:18:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab mich das gerade gefragt!
Jetzt wo das Patent doch schon eine Zeit lang abgelaufen ist und der Markt mit legalen Generikas
überschwemmt wird, warum ändern die nicht ihre Firnmenstrategie und überdenken den
Preis????

Wäre doch logisch! Ein bisschen teurer als die Generika könnten sie ja immer noch sein, so
quasi nach dem Motto "ich kauf mir leiber das Original statt eine Kopie" aber der Preis hat sich die
letzten Jahre nicht annäherend verändert!

Was sagen die Forumsökonomen   
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